

4/29
(土)

人気のキャラクターが町に大集合！

イオンタウン水戸南において「いばキャラ祭り 2017 in イオンタウン水戸南」が開催され、多くの家族連れで賑わいました。

イベントには、茨城町マスコットキャラクターのひめ丸くんをはじめ、各地域や団体のキャラクターが集結。キャラクターと触れ合う子どもたちの姿や、各地域の名産品を楽しむ方々の姿が見られました。



4/29
(土)

ケーズデンキスペシャルマッチ「茨城町の日」



水戸ホーリーホック推進協議会では、「市町村の日」に、近隣市町村の住民を無料招待しています。

「茨城町の日」となった29日、ケーズデンキスタジアム水戸（水戸市小吹町）において、水戸ホーリーホックとFC町田ゼルビアの試合が行われました。

約4100人の観客が訪れた当日は、両チームのサポーターの声援がスタジアム全体に響きわたり、3-2で水戸ホーリーホックが接戦をものにしました。

5/8
(月)

自衛官募集相談員委嘱状等交付式

自衛官募集相談員委嘱状等交付式が茨城町役場で行われ、澤秀雄さん、長谷川重幸さん（当日欠席）へ小林宣夫町長から委嘱状が交付されました。

自衛官募集相談員は、募集に関する情報提供、学校への募集協力の促進、自衛隊の広報活動に関する支援等を行っています。

また、28年の永きにわたり自衛官募集相談員としてご支援・ご協力をいただいた田中榮一さんに、北川自衛隊茨城地方協力本部長より感謝状が贈呈されました。



（左前から）澤さん、田中さん
（左後ろから）小林町長、北川茨城地方協力本部長

5/11
(木)

涸沼ラムサール条約推進協議会総会を開催



橋本昌茨城県知事を会長とする涸沼ラムサール条約推進協議会の総会が11日に、茨城県庁で開催され、涸沼に隣接する鉾田市、茨城町、大洗町の3市町と関係団体が参加しました。

橋本会長は「県と市町、関係団体が一体となって、涸沼の豊かな自然環境を将来にわたって保全していきたい。」と述べました。

さらに、同協議会は、各種イベントでの「涸沼PR活動」や3市町それぞれで開催する「野鳥観察会」、涸沼湖畔を散策する「涸沼歩こう会」について、今年度実施することを決定し、今後も3市町で構成される「ラムサール条約登録湿地ひめまの会」との連携を強めていくことを確認しました。

5/12
(金)

水戸法人会茨城地区会 屋外時計寄贈

公益社団法人水戸法人会茨城地区会（関根敏政会長）から、設立40周年の記念事業として、屋外時計1基の寄贈があり、総合福祉センターゆうゆう館の正面玄関前に設置されました。

同地区会は、町内事業所の会員230名で構成され、税を中心とした社会貢献に努めている団体です。また、広報活動として、いばらきまつりでの税金クイズの実施や町内小学校の児童への税金に関する啓発品の配付等を実施しています。



- 1 児童代表ちかいのことば
- 2 1年生 めざせ！東京オリンピック
- 3 1・2年生 小さな恋ひみつけた
- 4 2年生 跳んで 渡って 転がって
- 5 大戸幼稚園 Try Everything 大戸っ子
- 6 3年生 大戸のランニングマン & キャリアウーマン (32歳)



新緑がまぶしい季節となった5月 町内の小学校で運動会

奇跡を起こせ！底力

雲一つない青空となった20日「奇跡を起こせ！底力」をスローガンに、大戸小学校の運動会が開催されました。

児童たちは、家族や地域の方々からの声援を受け、練習の成果を発揮しました。

- 7 3・4年生 大戸っ子ソーラン
- 8 5年生 神ってる！走ってる！！
- 9 全員 さくら音頭
- 10 4年生 ボクラ100%
- 11 6年生 さがさない 待つ魂
- 12 5・6年生 これぞ大戸っ子魂！
- 13 5・6年生 フラッグリレー

